



6 Pièces

260 m²

Réf. 306

1 299 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender Immobilier présente une somptueuse propriété moderne édifée en 2013 sur une parcelle de 18000m2 dans un environnement privilégié, un quartier très prisé des Arcs Sur Argens. Le terrain plat et entièrement clôturé est réparti en 3 espaces : - la villa principale de 210m2, son appartement accolé type T3, sa belle piscine chauffée 12x5 au sel en forme libre, son jacuzzi, sa terrasse couverte, son jardin intimiste avec sa palmeraie et ses oliviers centenaires, son boulodrome et son carport pouvant accueillir 6 voitures ; - une grande prairie complantée de pins, un cabanon en pierres avec ...

Extender Immobilier presents a sumptuous modern property built in 2013 on a plot of 18,000m2 in a privileged environment, a very popular area of Arcs Sur Argens. The flat and fully fenced land is divided into 3 spaces: - the main villa of 210m2, its apartment adjoining type T3, its beautiful 12x5 heated free-form salt swimming pool, its jacuzzi, its covered terrace, its intimate garden with its palm grove and century-old olive trees, its bowling alley and its carport which can accommodate 6 cars; - a large meadow planted with pine trees, a stone shed with possible private access; - a triple ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

